
PROTOKOLL ZUR SITZUNG DES JUGEND-,KULTUR- UND 
SPORTAUSSCHUSSES AM 5.11.2009 UM 19.30 UHR IN UNS 
HUUS 
 
 
 
TOP 1   Begrüßung 
 
Die Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr und begrüßt alle 
Anwesenden. 
 
 
TOP 2  Genehmigung des Protokolls   und  TOP 3    Genehmigung der 
Tagesordnung 
 
Das Protokoll und die Tagesordnung wurden einstimmig genehmigt. Einwände 
bzw. Änderungsvorschläge lagen nicht vor. 
 
 
TOP 4   Rückblick Carport-Flohmarkt 
 
Der diesjährige Carport-Flohmarkt war trotz vieler ausstellender Teilnehmer nur 
mäßig besucht. Es wurde angeregt, den nächsten Flohmarkt räumlich 
einzugrenzen und ihn z.B. auf die Ahornallee und den Winkel zu beschränken. 
Außerdem soll mehr Werbung gemacht werden, z.B. durch Kleinanzeigen in 
den Zeitungen. Der nächste Carport-Flohmarkt soll im September/Oktober 2010 
stattfinden.   
 
Auch der Laternelauf in Ehlersdorf war trotz guter Organisation, guter Musik 
und gutem Wetter nur mäßig besucht. Es wurde angeregt, den Beginn dieser 
Veranstaltung vorzuverlegen, z. B. von 19.30 Uhr auf 18.30 Uhr. Ebenso sollte 
darauf geachtet werden, den Termin im nächsten Jahr nicht in die Ferien zu 
legen, da doch einige Familien dann in den Urlaub fahren. 
Weiterhin wurde vorgeschlagen, den Laternelauf jedes Jahr in Ehlersdorf 
stattfinden zu lassen, da es Bovenau schon einen von der Kirche organisierten 
Lauf gibt. 
 
 
TOP 5  Halb-Jahres-Planer 2010: Termine der Gemeinde, der Vereine und 
Verbände 
 
Die Termine wurden besprochen und abgeglichen. 
 
 



TOP 6  Bericht zum Kinder- und Jugendrat; Jugendeinwohner/innen-
Versammlung 
 
Bei der letzten Sitzung des Kinder- und Jugendrates herrschte rege Beteiligung. 
Auch wurde festgestellt, dass die Kinder und Jugendlichen aufmerksamer seien 
und inzwischen häufiger auf evtl. Probleme oder Wünsche  
hinweisen. Nach wie vor wird eine bessere Busverbindung zwischen Bovenau 
und Rendsburg angestrebt. 
Die Jugendeinwohner/innen-Versammlung wird erst im Jahr 2010 stattfinden, 
verbunden mit den dann anstehenden Neuwahlen zum Kinder- und Jugendrat. 
 
 
TOP 7   Verschiedenes 
 
Es wurde darauf hingewiesen, dass aufgrund der finanziellen Lage der 
Gemeinde die Zuschüsse für die Vereine und Verbände gekürzt werden müssen. 
Bürgerinnen und Bürger, die sich u.A. Einblick in die finanzielle Situation der 
Gemeinde und die möglichen Sparmaßnahmen verschaffen wollen, sind 
eingeladen an der Tagung des Finanzausschusses am 25.11. und / oder an der 
Sitzung der Gemeindevertretung am 11.12.2009 teilzunehmen. 
 
 
 
Die Versammlung wird um 20.45 Uhr beendet.   
 
 
gez. Bartels        gez. Reimers 
Ilme Bartels        Klaus Reimers 
Ausschussvorsitzende      Protokoll 
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